

# “体験”を通じて本質的な“学び”を！ 子どもたちの人間性を育む学童保育



## ネイチャリングルーム 株式会社

〒215-0011  
神奈川県川崎市麻生区百合丘 1-20-7  
白井ビル 3A-1  
TEL 044-379-1947 / FAX 044-379-2435  
URL <http://www.naturingroom.com/>

### Company data

代表取締役社長

### 棚橋 一也

東京都出身。大学で人工能について学んだ後、企業にて銀行システムの開発に携わる。約10年間勤め、銀行へ入行。企画段階からシステム開発に従事する。体調を崩したことをきっかけに独立を検討。2015年4月にネイチャリングルーム（株）を立ち上げた。

杉田 算数でいうと“比”の問題ですよ。確かに、ただ机に向かっているよりもずっとイメージしやすい！

棚橋 子どもたちはもともと、柔軟で豊かな発想力を持っていますからね。ロボット作りの教室でも、一度テキスト通りに作ったら皆すぐに改造するんですよ。また、子どもたちの溢れる好奇心を尊重してあげたいとの思いから、「ともかくやってみよう制度」というものを設けています。これは子どもたちが「やりたい」と思ったことを実現する機会を少しでも増やそうという取り組み。「山登りをしたい」「3Dプリンタを使ってみたい」など、興味を持ったことには何でもチャレンジさせてあげられるよう、体制を整えていくつもりです。

杉田 お話を伺っていると、今の時代に真に求められている教育だと感じます。  
棚橋 ありがとうございます。この仕組みを確立した暁には、フランチャイズ展開をしていくことで事業を拡大したいと考えています。資本主義によって自然や環境が破壊されている現状は悲しいですが、それを食い止めるだけの力とスピードを得るためには資本主義の流れに乗ることも必要。まずはこの事業でしっかり収益を上げつつ、その中で子どもたちの心に自然を大切にする思いを育てていくことが、今の私の使命です。

杉田 こちらは「体験学習」をメインとする学童保育だそうですね。

棚橋 ええ。子どもたちの潜在能力を引き出すためには、実際に様々な事物に触れ、自発的に「やってみよう」「できた！」と思えるような環境をつくってあげることが大切です。それを実現する場として、この学童保育を運営していけたらと考えています。

杉田 カリキュラムについて、ぜひ詳しくお聞かせください。

棚橋 実体験や遊びを通じて、学びを得てもらおうというのが全体のコンセプトです。対象としているのは主に小学校低学年の子どもたちなのですが、私はその年齢の子たちにとっては国語や算数の学力よりも人として成長するための体験のほうが大切だと考えています。川下りやキャンプを通じて自然の尊さを感じた

り、環境保全の意識を育んだり…。

杉田 そういう体験は、家族や周りの人を大切にしようという気持ちにもつながっていきますよね。



棚橋 おっしゃる通りです。それに、例えばキャンプ中に皆で料理をする機会があったとして、「ここにはお肉が800gあるけど、レシピはお肉1kgで書いてあります。じゃあ、砂糖や塩の量はこのままでも大丈夫かな」というふうにごちらから質問を投げかけてあげれば、肌感覚として学力も身に付いていくんです。



▲ 教室のボードには、楽しい体験学習の写りがびっしり

### Guest Comment

### 杉田 かおる（女優）

人工能が発達し、20年後には今ある仕事の半分はなくなると囁かれる現代。「機械を使いこなす人間として、人工能では対応できない感性、感情の部分を育てていくことが大切」との社長の言葉には説得力がありました。事業を通じて、ぜひ次世代の未来を照らしてください。

